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Anfrage: Abmontierung der Fahrradstellplätze am Benrather Markt 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Graf,  
 
über diverse Bürgerbeschwerden haben wir erfahren, dass quasi über Nacht 
Fahrradstellplätze am Benrather Markt entfernt wurden trotz des 
offensichtlichen Bedarfs an solchen (s. Fotos).  
 

          
 
 
Da die BV für die Montage von Fahrradstellplätzen zuständig ist, ist sie es 
demzufolge doch auch für die Demontage.  
 
Daher frage ich für die GRÜNE FRAKTION an:  

 
1. Weshalb wurde der BV das Vorhaben nicht zur Beschlussfassung 

vorgelegt bzw. die BV über dieses Vorhaben zumindest informiert?  
2. Was war der Grund für die Demontage der Fahrradstellplätze, da es 

offensichtlich nicht der mangelnde Bedarf sein kann, und wer trägt die 
Kosten hierfür?  

3. Wie sind wo welche Ersatzmontagen geplant, wann werden sie der BV 
vorgestellt und wer trägt diese Kosten?  

 
Mit freundlichen Grüßen 
Christine Majewski 


